



伊豆市立中伊豆中学校 学校便り

中 中 通 信

校訓 努力は必ず報われる

5月号

文責 樋口 正則

中学生は地域で何ができるか

(2年防災教育)

5月17日、田方南消防署の方8名をお招きし、救命救急法講座を行いました。大規模災害が懸念される中で、発災時に即戦力として役立つための講習です。当日は救命救急の基本的な流れや、心肺蘇生法・AEDの利用訓練など、3時間にわたって実施しました。長時間にわたる実習となりましたが、一人一人が真剣なまなざしで望むことができました。3時間の講習修了後、普通救命講習修了証を授与され、万が一の時、救命士として活躍できるはずです…。地区の防災訓練等で、是非活躍の場面を与えていただきたいと思います。



生徒の感想

- 救命救急訓練がありました。応急手当のやり方を教わりました。いざというときにしっかり助けられたらいいなと思いました。 **菊地はるか**さん
- 救命救急訓練はとても勉強になりました。もしああいう場面に遭遇したら、ぜひ今回学んだ知識を役立てたいと思います。 **鈴木 高德**さん
- 普段することのできない特別な体験をさせてもらうことができました。倒れている人がいたら、助けてあげようと思います。 **加藤 主起**さん

5月15日(水)から5月17日(金)にかけて、学年行事が行われました。学校ホームページに写真を掲載してありますので、そちらもご覧ください。

体験を「夢」に 1年海の学習

1年生は、下田市を中心に「海の学習」を行いました。田牛海岸での「龍岩窟」では偉大な自然の力を、「サンドスキー」では思い切り楽しむことができました。須崎での「あじの開き体験」では命の大切さを、「釣り体験」では魚との真剣勝負を。「漁船体験」では海力の大きさを。「恵比寿島」では美しい自然の中、思い切り海を楽しむことができました。そして何よりも「民宿での宿泊」公共の場でのマナーや、仲間と協力することの大切さを学ぶことができました。これらの体験を元に、一人一人の「夢」を見つけていければと思います。



生徒の感想

- あじの開き体験**…私は魚をさばいたこともなく、すごく難しかったです。あじの内臓を取るときちょっと怖かった。きれいにできなかったけどいい経験ができたと思います。 **飯田 凜**さん
- 漁船体験**…漁船はすごく揺れて、高い波が来ると怖いと感じるほどでした。こんな揺れる中、漁師の人たちは船を何時間も走らせて漁をしていると考えるとすごいことだと感じました。漁船に乗らなければ感じられない貴重な体験をしました。 **岩崎 翼**さん
- 2日間を通して**…海の学習で下田の優しい人たちや、海や地球が作り出した美しい風景など、海とジオについて学ぶことができました。普段わからない楽しさや美しさがあることを学ぶことができました。 **富田里奈**さん

保護者の方より…楽しく有意義に参加できたようです。楽しそうに釣りの話をしてくれました。干物は大変おいしくて、あっという間になくなってしまいました。「ひじき」は日干し中ですが、すごくたくさんで!!でしたが乾燥してごちんまりしてきました。仕上がりが楽しみです。

「夢」を探る 2年職場体験

2年生は、3日間伊豆地区の各事業所のご協力の下、職場体験をしました。自分で選んだ職業を3日間体験し、働くことの意義や大切さ、将来仕事をする上で、「今」何をやる必要があるのかなど、多くのことを学んできました。改めて自分の将来の「夢」を見つめ直す大変よい機会になりました。

ご協力いただいた事業所（順不同）

中伊豆温泉ワイナリーヒルズ・伊豆三津シーパラダイス・ミニストップ中伊豆八幡店
100 えんハウスレモン修善寺店・ファミリーマート修善寺駅北口店・アピタ大仁店
PC DEPOT 三島店・百笑いの湯手作り工房・焼津谷島屋アピタ大仁店・ノジマ修善寺店
ベルナルル アピタ大仁店・クリエイト SD 中伊豆店・FM IS みらいずステーション
伊東市民病院・伊豆木器・静岡トヨタ自動車大仁店・ベケライ ダンケ・中伊豆学校
風まつりアピタ大仁店・サーティーワン アピタ大仁店・JA 伊豆の国農の駅伊豆
中伊豆認定こども園・ローソン中伊豆八幡店・中伊豆給食センター



※FM伊豆で体験をした鈴木さんの様子が下記の時間帯の「学校の時間」で放送されます。

6月5・12・19日 18:40～ 6月9・16・23日 14:30～ ぜひお聞きください

生徒の感想

- どこに行ってもあいさつは必ず絶対に必要なんだと感じました。品出しをするのもとても大変でした。 **山口 広夢さん**
- 自分たちが作ったものをお客様においしそうに食べていただくことがとてもうれしかった。作るのは大変だったけどとてもやりがいを感じた。 **廣瀬優衣さん**
- 病院は患者さんの命をあずかっているの、とても大変な仕事だと思った。たくさんの患者さんから「自分の夢を持って頑張れ」と励ましの言葉をもらって励まされた。 **伊澤 鈴乃さん**

学びを「夢」へ 3年修学旅行

3年生は奈良・京都への修学旅行に出かけてきました。1日目は奈良での学年研修、2日目は京都へ移動して判別研修、3日目は京都市内のクラス別研修でした。この3日間を迎えるにあたって、事前の学習や計画の立案、当日の行動のなかで、友達や一般の人々と接しながら自分のスキルを磨いていきました。このことは、キャリア教育の中でも大切な要件となっています。



生徒の感想

- それぞれのお寺によって大仏が全然違っていた!!手の形とか耳の大きさ!!。こんなに違うと思わなかった。ポーズも手の向きも違っていた。奈良に感動これを機に、大仏について調べてみるのもいいかもしれない。 **鈴木満帆さん**
- まず思ったのはとにかくデカイなということです。教科書で見ると実際の大きさが思い浮かばなかったけれど、私が想像していたよりも、とにかく大きかったです。みんな普通に歩いていた道だけど、聖徳太子も通った道と同じ道を歩いたと考えるとすごいところを歩いているし、タイムスリップ最多みたいで不思議な感覚でした。 **工藤花寧さん**
- 昔にも今にもあるものがあって、とても感動しました。ガイドの人が、ていねいに寺の特徴とかを教えてくれて助かった。 **杉山海斗さん**
- 玉虫厨子がすごかったです。金剛力士像が教科書で見たよりも全然大きくてびっくりしました。五重塔がずっと昔から建てられてあって、崩れないなんてすごいな、と思いました。聖徳太子の靴もすごいなと思いました。 **加藤すずかさん**

努力を讃える 英検学校賞 奨励賞（団体）

男子バレー部…伊豆市バレーボール協会会長杯争奪中学生大会準優勝
ソフト部 …伊豆ソフトボール協会会長旗争奪田方中学生大会優勝